

Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

LA OBRA 'LA MUSA' DE PABLO PACHECO SE ALZA CON EL PRIMER PREMIO DE LA MUESTRA JOVEN DE CÓMIC 'MÁLAGACREA'

La Caja Blanca acogió ayer la inauguración de la exposición y la entrega de premios de la Muestra de Cómic para jóvenes artistas

20/10/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Juventud, ha realizado la entrega de premios de la Muestra Joven de Cómic 'MálagaCrea' 2022, que reconoce a jóvenes artistas que despuntan en esta disciplina. La entrega de los galardones de esta edición y la inauguración de la exposición con las obras finalistas se realizó ayer en la Caja Blanca.

La Muestra Joven de Cómic 'MálagaCrea', organizada por el Área de Juventud, fomenta la aparición de nuevos valores en el sector del cómic, con el fin de promocionar a jóvenes dibujantes, ilustradores y guionistas cuyas obras destaquen por la originalidad, innovación, experimentación, dibujo, guion y la búsqueda de la unión de las nuevas tecnologías con el dibujo y diseño de personajes, entre otros.

En el acto, celebrado en La Caja Blanca, se ha hecho entrega de los siguientes premios:

- Primer premio para Pablo Pacheco por la obra '*La musa*', dotado con 1.200 euros.
- Segundo premio para 'JOSPAULI' (José Carlos García y Fco. De Paula Junquera) por la obra '*La Hermandad*', dotado con 900 euros.
- Tercer premio para José Ubaldo López por la obra '*Mi amigo Dante*', con 700 euros.

Y las siguientes menciones especiales para:

- José Ricardo Sánchez, por la obra '*El Capitán Sardinilla*'
- Margarita López, por la obra '*Posponer*'
- Laura Márquez, por la obra '*Disfruta con la Cocina Vegana*'

La edición de este año de la Muestra Joven de Cómic ha contado con 19 obras. El jurado de la Muestra Joven de Artes Visuales MálagaCrea 2022 lo componen cada año personas de reconocido prestigio profesional. Para esta edición se ha contado con la colaboración de: María del Carmen García Chicano, profesora de la escuela de arte San Telmo; Francisco Javier Gamboa Andrade, dibujante e ilustrador de cómics; y Pedro Vargas Domínguez, gestor cultural.

Las Muestras Culturales para Jóvenes MálagaCrea son un programa de promoción artística para jóvenes creadores, organizado y gestionado por el



Área de Juventud del Ayuntamiento de Málaga. El principal objetivo es facilitar los canales de expresión artística y dinamizar la creación joven y emergente y de calidad de la ciudad. Para ello, además de los premios en metálico, se editará un fanzine con las obras premiadas y las obras finalistas seleccionadas por el jurado permanecerán expuestas en La Caja Blanca para que el público las pueda visitar de forma gratuita.